



Jewish Community
Council of Montreal

Conseil de la Communauté
Juive de Montréal

ועד העיר דמונטריאל

בס"ד

September 11, 2020

22 Elul 5780

6819 Decarie Blvd,
Montreal, Quebec,
H3W 3E4
Tel: (514) 739-6363
Fax: (514) 739-7024
Web: www.jccom.ca

COVID-19: ACT RESPONSIBLY

In our ongoing consultations with Public Health and the Regional Health Authority (CIUSSS), they have expressed their frustration that recent social events have led to outbreaks of COVID-19. Authorities were particularly upset that participants at these events were not wearing masks and did not respect social distancing.

These outbreaks are a strong reminder that the virus is still active and that we must continue to be vigilant. It behooves us to behave responsibly in order to protect the health and well-being of our neighbors and our families as well as ourselves.

The government has stated that it will be fining individuals and organizations that do not abide by public health guidelines. As we approach the High Holidays, we remind everyone that we must strictly adhere to the public health directives, to protect ourselves and to prevent a *Chillul Hashem*. This is the only way we can avoid returning *Ch"V* to the restrictions that were imposed at the start of the pandemic.

COVID-19: AGISSEZ DE MANIÈRE RESPONSABLE

Lors de nos consultations continues avec la santé publique et l'autorité sanitaire régionale (CIUSSS) ils ont exprimé leur frustration que de récents événements sociaux aient conduit à des flambées de COVID-19. Les autorités étaient particulièrement mécontents que les participants à ces événements ne portaient pas de masque ou couvre visage et ne respectaient pas la distance sociale.

Ces éclosions nous rappellent vivement que le virus est toujours actif et que nous devons continuer à être vigilants. Il nous incombe de nous comporter de manière responsable afin de protéger la santé et le bien-être de nos voisins et de nos familles ainsi que de nous-mêmes.

Le gouvernement a déclaré qu'il imposerait des amendes aux personnes et aux organisations qui ne respectent pas les directives de la santé publique. À l'approche des fêtes juives, nous rappelons à tous que nous devons respecter strictement les directives de la santé publique, pour nous protéger et pour éviter un *Chilloul Hashem*. C'est la seule façon d'éviter de *Ch"V* revenir aux restrictions qui ont été imposées au début de la pandémie.